

liebe Familie Hein,

möchte mich auf diesem Wege ganz herzlich für die liebevolle und kompetente Behandlung in ihrem Hause bedanken.

Ich habe mich selten so wohl und aufgehoben gefühlt wie bei Ihnen.

Vor allem ihre neue Erungenschaft, den Brain light-Sessel, der neu gestaltete Raum und dieser geniale Sessel sind einfach prägend.

Die Wärme, die Massage, die Visio.- u. Audio-Behandlung, alles zusammen haben mich feistig und höchstwider total entspannt. Für diese Erfahrung nehme ich auch eine längere Autofahrt in Kauf.

Nun noch eine schöne Adventszeit und gesegnsame Weihnachtsfeste. Ihre Riva Paffkes